

Presidente de Cuba envía felicitación a cineastas latinoamericanos (+Tuit)



La Habana, 13 dic (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel envió este 13 de diciembre, una felicitación a los realizadores, cineastas y organizadores que participan en el XL Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano, en La Habana.

En su cuenta en la red social Twitter, el dignatario destacó los valores de esta cita del séptimo arte, sobre todo para el subcontinente.

La cuadragésima edición del [#FestivalInternacionalDelNuevoCineLatinoamericano](#) reconoce la identidad y prestigia la creación de nuestra región. Nuestro cine se piensa, se debate, se asume y se crece a si mismo. Felicitaciones a realizadores, cineastas y organizadores [#SomosCuba](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [13 de diciembre de 2018](#)

Esta edición del Festival que concluirá mañana día 14, se le dedica al director cubano Tomás Gutiérrez Alea 'Titón' (1928-1996) y al argentino Fernando Birri (1925-2017).

El encuentro se propone reconocer y difundir las obras cinematográficas que contribuyan, a partir de su significación y de sus valores artísticos, al enriquecimiento y reafirmación de la identidad cultural latinoamericana y caribeña. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/178811-presidente-de-cuba-envia-felicitation-a-cineastas-latinoamericanos-tuit>



Radio Habana Cuba